

Sylvain GILLET 2011



Sylvain Gillet a passé une grande partie de son enfance à Honfleur, issu des Beaux Arts de Paris, il vit à Pertuis (Luberon). Son travail est d'abord une recherche de la dynamique du trait, influencé par le graphisme des sixties, il privilégie le relief par le contraste ombre/lumière.

Au travers de ses voyages, il a ramené une iconographie importante.

En 1986, après avoir joué depuis l'âge de 15 ans comme guitariste dans de nombreux groupes de styles différents, il reprend l'illustration, le graphisme et la peinture sur tous supports.

S.G. spent of his childhood in Honfleur (Calvados - France), trained at the Beaux Arts in Paris. He lives in Pertuis (Vaucluse). His work is first of all a search of the dynamics of drawing, influenced by the graphism of the 60's. He privileges the contrast through light and shade.

All along his travels, he has brought back an important iconography.

In 1986, after having playing since the age of 15 as a guitarist in many groups with different styles, he takes up illustration, graphism and painting on all possible materials.



ARLEQUINES

Marseille
Acrylique s/bois 50 x 60
800.00 €



HALL PARISIEN

Paris
Huile s/toile 56 x 67
1 000.00 €



RUE D'AUBAGNE

Marseille
Huile s/toile 56 x 67
1 000.00 €



RUE BRIQUE

Alsace
Acrylique s/bois 87 x 67
1 200.00 €



THE APRE

Acrylique s/bois 87 x 67
1 200.00 €



COOL'MAR

Colmar - Alsace
Acrylique s/bois 87 x 67
1 200.00 €



NICE CORNU

Côte d'Azur
Acrylique s/bois 83 x 63
1 100.00 €

Contact:

AT.DGA - France: 06 62 29 84 28

www.peintre-illustrateur-gillet.com